



MELODIC DEATH METAL

Gestatten, ERASER!

Eine sympathische Melodic Death Metal Band aus der Nähe von Neustadt a.d. Aisch in Mittelfranken. ERASER zeichnet sich durch stilvolle Klänge aus. Das Integrieren von Dubstep-Elementen kreiert einen einzigartigen Sound.

Während der veranstaltungsfreien Zeit wurde das erste Studioalbum „A Deal with the Devil“ veröffentlicht und das natürlich gebührend gefeiert. Die Release-Party war am 05.12.2020 via Online-Live-Event mit Live-Videos und exklusivem Bandinterview für die CD-Veröffentlichung.

Highlights in der Bandgeschichte waren unter anderem Auftritte als Vorband von J.B.O und der Coverband Justice sowie zweimal Teil des Line-UPs beim legendären Fuchsstadt Open-Airs.

Aktuell arbeitet ERASER am zweiten Studioalbum und produziert mittlerweile eigene Musikvideos mit aufwändigem Storyboard. Die Leidenschaft für Musik und die langjährige Live-Erfahrung der fünf ERASERs merkt man bei jedem Konzert: Gute Stimmung, melodische Riffs und brachialer Gesang. Was will man mehr?